

Le rôle du responsable de match

Réflexions sur la sélection du responsable de match pour le unihockey consacré aux enfants.

L'organisateur du tournoi assure un bon déroulement de son championnat et fait en sorte que les joueurs, parents, entraîneurs et responsables de match se sentent à l'aise dans la salle.

Le unihockey pour les juniors F, E et D est joué sans arbitre officiel proposé par swiss unihockey. Le responsable veille au bon déroulement du match, afin que tout se passe de manière civilisée et avec fairplay. L'occupation de ce rôle est cruciale. Le club organisateur est responsable du recrutement des responsables de match. Il est très important pour swiss unihockey que les clubs fassent attention à certains points :

- Le responsable de match doit connaître la philosophie d'entraînement et de jeu de swiss unihockey.
- Le responsable de match est non seulement l'autorité décisionnelle sur le terrain, mais aussi acteur direct quant à la formation des joueurs. Si une décision n'est pas comprise par un enfant, le responsable contribue à la formation des enfants en leur donnant une explication utile.
- Idéalement, le responsable de match a plus de 18ans et est un entraîneur actif, un arbitre ayant de l'expérience ou un responsable J+S.
- Un responsable de match portant des vêtements inappropriés (ex : jeans) est considéré comme irrespectueux envers les enfants. Ils doivent s'habiller en fonction de leur tâche (tenue de sport). Astuce : mettre le responsable de match en avant avec un slip-over ! (Chasuble de couleur flash).
- Les entraîneurs des deux équipes sont les personnes de contact les plus importantes pour les responsables de match. En collaboration avec les entraîneurs, le responsable assure une expérience de jeu réussie pour tous les enfants.

Merci d'avoir pris note de ces conseils !